



CONVOCATORIA RUEDA DE PRENSA

La asociación Afammer Asturias y el Ayuntamiento de Ibias, le convocan a una rueda de prensa el próximo <u>lunes 14 de febrero</u> a las <u>12:30</u> horas en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Ibias.

Asistiremos a la presentación del Proyecto Punto Violeta.

"La asociación Afammer Asturias, gracias a la subvención concedida en el año 2021 por el Instituto Asturiano de la Mujer, ha llegado a un acuerdo con varios ayuntamientos del medio rural asturiano que poseen una población menor de 10.000 habitantes.

En estas localidades se está poniendo en marcha una plataforma de protección y prevención de violencia de género. Se trata de una aplicación informática pionera en Asturias que las mujeres residentes o visitantes de estos municipios podrán descargar gratuitamente en su teléfono. El acceso a los grupos "Puntos Violeta" se hace escaneando el código QR de cada ayuntamiento a través de la aplicación Engrapp. www.puntosvioleta.com

Con este sistema de protección las mujeres van a conocer en todo momento los puntos seguros a los que acudir en caso de necesidad, se van a sentir protegidas de agresiones sexistas e incluso podrán estar geolocalizadas en todo momento si ellas quieren.

La solución informática Punto Violeta es práctica y funcional, y ya está siendo utilizada por diferentes municipios en toda España, está enfocada al día a día de las vecinas y en actos o eventos multitudinarios, donde puede haber un mayor porcentaje de agresiones y una mayor necesidad de conocer ubicaciones donde acudir por parte de la víctima."

AFAMMER ASTURIAS-AYUNTAMIENTO DE IBIAS afammerasturias @gmail.com